

# La independencia y la idea Juche

## Milos Karavezic

Miembro del Comité Nacional Serbio para el Estudio de la Idea Juche

¡Queridos camaradas!

¡Participantes en el seminario que se celebra en ocasión del 75° aniversario de la fundación de la República Popular Democrática de Corea!

La independencia es una categoría principal de la idea Juche, idea rectora de la RPDC.

La independencia, o *Jaju* en coreano, ha sido un principio fundamental en la política de la República desde su fundación en 1948. Este principio parte de las experiencias históricas que sufrió este país de la colonización y dominación de las fuerzas foráneas, especialmente bajo la dominación japonesa desde 1905 hasta 1945. Los dirigentes de la RPDC promovieron la autoconfianza en varios aspectos de la administración estatal, la economía y la defensa nacional, así ha realizado la soberanía nacional y la ha defendido desde las influencias exteriores.

La idea Juche concebida en la década de 1930 por el Presidente Kim Il Sung, fundador de la RPDC, sirve del fundamento ideológico del sistema político del país. El Juche, generalmente traducido como “autoconfianza” o “autodeterminación nacional”, pone al pueblo coreano en el centro del desarrollo del país y de los procesos de la toma de decisiones. El Juche enfatiza la necesidad de la independencia económica, política y militar, así como el rechazo de la dependencia de las potencias extranjeras.

El pueblo coreano, contando con la idea Juche, desempeña un papel activo y decisivo en el forjamiento de su destino y en el desarrollo del país. La idea Juche enfatiza la importancia del desarrollo económico y del progreso científico en la consolidación de la independencia del país. Además, promueve la nacionalidad y la unidad enfatizando la idea de independencia que permite al pueblo coreano a ser dueño de su propio destino.

La idea Juche se ha aplicado a la Constitución de la RPDC y es considerada como principio directivo en la administración estatal. Se ha implementado en todos los dominios de la sociedad de la RPDC tales como la política, la economía, la educación y la cultura.

En general, la independencia y la idea Juche desempeñan un rol decisivo en la

formación de la ideología política y en la adopción del método de la administración estatal de la RPDC. Esto refleja las experiencias históricas del país y el anhelo por la autoconfianza y por la soberanía de la nación, así como la voluntad del pueblo coreano de decidir su destino por su propia cuenta.

La esencia de esta doctrina es que las masas populares son dueñas de la revolución y la construcción y que tienen la fuerza para promoverlas.

La idea Juche explica de manera científica el aspecto verdadero de la sociedad donde se ha realizado completamente la independencia del pueblo, el proceso legítimo de su construcción, las estrategias y orientaciones de lucha que se deben mantener firmemente en todo el proceso para la culminación de la causa socialista.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung y el gran Dirigente Kim Jong Il fueron genios de las ideologías y teorías, gigantes del arte de mando, invencibles generales de acero y grandes revolucionarios y estadistas y grandes hombres.

Las grandes ideologías revolucionarias del gran Líder, camarada Kim Il Sung y del gran Dirigente, camarada Kim Jong Il y los grandes éxitos alcanzados bajo su dirección son eterno tesoro de la revolución coreana y garantía fundamental de la prosperidad de la RPDC.

Bajo la dirección acertada del estimado compañero Kim Jong Un, la RPDC y el pueblo coreano enaltecerán a los grandes compañeros Kim Il Sung y Kim Jong Il como eterno sol del Juche y defenderán y mantendrán sus ideologías y proezas, para así culminar la causa revolucionaria del Juche.